



# Agente De La CIA Vive En El Hotel Anauco Hilton

## AQUI FUNCIONARIA EL OPERATIVO



Este es el edificio My Flower de Altamira, desde cuyo apartamento 34 funcionaría el operativo de la CIA para interferir en las relaciones entre Cuba y Venezuela, según la denuncia del ex-agente, Manuel De Armas. (Foto: Gerónimo)

**\*\* Ricardo Morales Navarrete acusado de coordinar la operación contra las relaciones de Cuba y Venezuela está alojado en el lujoso hotel.**

En el edificio My Flower, de Altamira funcionaría un operativo de la Agencia Central de Inteligencia, CIA, con el propósito de interferir en las relaciones entre Cuba y Venezuela, según denuncia formulada en La Habana, por el ex-agente del cuerpo de espionaje, Manuel De Armas.

El My Flower es un edificio residencial y durante el día de ayer no se notó ninguna actividad especial. Las personas consultadas se mostraron cautelosas en relación con el nombre de los inquilinos del apartamento 34, en el cual tendría su sede el operativo de la CIA.

**MORALES NAVARRETE VIVE EN EL ANAUCO HILTON**

Lo que si se pudo establecer firmemente es que Ricardo Morales Navarrete, el agente denunciado por De Armas de coordinar la operación contra las relaciones de Cuba y Venezuela, y cuyos antecedentes en actividades terroristas son ampliamente conocidas, está alojado en el Anauco Hilton. Desde hace varios días vive en el lujoso hotel y desde allí coordinaría las actividades anti-cubanas.

**POLITICOS PIDEN INVESTIGACION**

Los partidos políticos nacionales estudian actualmente la denuncia del ex-agente de la CIA, toda vez que reviste una extraordinaria gravedad, por tratarse de una flagrante intervención en los asuntos internos del país, por parte de la CIA, un organismo cuyas maniobras de estabilizadoras contra los gobiernos democráticos han

sido repetidamente comprobadas. En este sentido, se espera que los organismos de seguridad del Estado inicien una exhaustiva investigación sobre la grave denuncia.

¡DICE LO QUE OTROS CALLAN!

# Punto!

ASO III — CARACAS, VIERNES 23 DE ABRIL DE 1976 — N.º 982

PRECIO Bs. 0,50

Libano  
**241 VICTIMAS EN BOMBARDEO A BARRIO MUSULMAN**

BEIRUT, ABR. 22 (AFP) — El salvaje bombardeo de Nabaa, suburbio noroeste de Beirut habitado por mayoría de musulmanes, con un saldo estimado esta noche en 241 víctimas, amenaza desvanecer toda traza de apaciguamiento en Libano, señalan comentaristas locales. Ubicado en las proximidades de la Villa Maeria "La Cuarentona".

# EMPRESAS MIXTAS PARA PROCESAR BASURA

Anunció Gobernador de Caracas ante Comisión de Administración y Servicios.

AQUI  
ESCRIBES  
TU

## OTRA RUBIERA DEL GOBERNADOR ARRIA

A los niños cuando se les regala un juguete, como se divierten rompiéndolo, maltratándolo, tirándolo contra el suelo, desarmándolo para ver que tiene por dentro! Son felices. Y si es un niño mimado o malcriado o "ternejal" como dicen en mi pueblo, cuando no tiene juguete para romper le hace la vida imposible a sus padres y a los demás con las más extravagantes ociosidades. Esta es rápidamente la imagen que tengo de este dinámico gobernador que le ha tocado no sabemos si en gracia o en desgracia a Caracas y al Departamento Vargas, porque hasta aquí se prolonga su equívoco o equivocado mandato. El gobernador Arria parece que tiene muchas iniciativas, pero carece de imaginación. Tiene "energía", pero un poco descarriada o dispendiosa o inútil. El gobernador Arria se me parece un poco a Sísifo en no pocas de sus ejecutorias, con el agravante de que es un señor que no tiene oídos sino para sí mismo. Incluso cuando ha constatado que sus "cosas" no han terminado sino en disparates o en una mamadera de gallo o en algo que exaspera a los demás por la insensatez con que fueron concebidas, a él le importa eso un comino y sigue adelante con el mayor desparpajo haciendo rubieras con el país puesto en sus manos como si fuese un juguete que le hayan regalado.

Un trabajo de Sísifo por ej., es ese que acaba de realizar el Gobernador en la larga avenida Soublette que se extiende desde la entrada de Cúa La Mar hasta la Plaza El Cónsul de Maiquetía. Toda la parte central de esa arteria estaba poblada de árboles y matas que con gran esfuerzo crecieron allí y con mucha hostilidad del ambiente lograron desarrollarse. Agradable la avenida con esos árboles, con tránsito rápido pues los dos canales son amplios y bien conservados. ¿Qué dispuso allí este diosco Gobernador? Pues arrasar con todas esas matas frescas y árboles lozanos y palmeras alegres; reventó con sus horribles máquinas todo aquello para luego meterle cemento y que para ampliar la avenida como si allí algún día el tránsito hubiese sido accidentado

por estrechez, cuando es todo lo contrario, allí es rapidísimo el desplazamiento de todo tipo de vehículos y anchos sus canales. Además, quitar la defensa como ya se ha hecho, hizo de esa vía una cuchilla para los peatones, una vía mortal a lo largo de la cual quedan colegios y una vasta área poblada ahora sin defensa alguna.

Por otra parte: ¿Qué bien interpreta el G. la preocupación del Presidente por la protección de la Naturaleza? ¿Pero qué tiene que hacer el Gobernador con la preocupación de nadie? El es el niño que rompe el juguete puesto en sus manos y tira trompetillas a los que le reprenden por su mala conducta.

Como tenía más de una hora dentro del vehículo en que iba por la Av. Soublette y aquel no se movía debido a los trabajos, o mejor, los desafueros que allí se cometían, pude ver un árbol hermoso al que estaban jamaqueando las máquinas para derribarlo; era uno de los pocos que quedaban. Oíamos el crujido o el lamento del árbol cuando sentía romper sus entrañas; cómo se defendía para no morir. Me hubiera gustado allí la presencia del Presidente con su preocupación.

Y a propósito, señor Presidente —ya no hablo para el Gobernador—, ¿esa gruesa suma de dinero tirada allí en la Av. Soublette como en un pozo, no se hubiera podido emplear en el mejoramiento de esas miserables barriadas de Maiquetía y Cúa La Mar que creo usted visitó en su campaña electoral y que están igualitas a como usted las vio cuando "camino" por ellas?, todos esos sitios como "El Rincón", el "Cerro de Las Lluvias", "Guatucarumbo", "Montesano", "Plan de Manzano", el "Cerro Los Cachos", "Las Animas", "Ezequiel Zamora", "Los Olivos", etc. etc., no hubieran podido recibir con aquel dinero tan criminalmente empleado en la Avenida Soublette —Avenida ahora peligrosísima— una ayuda o un alivio? Pero en fin, yo se lo pregunto a Ud., pregúnteselo usted a su Gobernador.

CARLOS J. SOUÇRE.

## GEPOLITICAS

- ¿Crearían los Estados Unidos una ley de la selva dentro de la selva de taladros petroleros?
- Con Kissinger, USA perdió Vietnam, ahora con Henry acabará de perder América Latina.
- Los nuevos discursos de Ford dan razón a los viejos discursos de Fidel.
- Uruguay, ¿hasta cuando llaman peso a una moneda que no pesa nada?
- Medio Oriente estaba contra USA, ahora es todo Oriente.
- 1976, onza de oro, tigre de papel y león decadente.

OSCAR HENRIQUEZ CHALBAUD



Manuel Caballero

## ¡ABRIR LAS PUERTAS DE LA REVOLUCION KHAMER!

Hemos sido, desde que se formaron alrededor de Phnom Penh los primeros grupos guerrilleros del así llamado "Khmer Rojo", partidarios y defensores de la revolución Khmer, de la revolución cambodiana, para llamarla como los cables lo hacen. La hemos defendido en Venezuela en artículos y discursos; ella formaba parte de esa lucha del pueblo indochino levantado en armas para derrotar finalmente al más poderoso imperio de la historia.

Hoy consideramos que el peor error que pueda haber cometido la revolución Khmer, es haberse cerrado a piedra y lodo a toda observación extranjera. Ello ha dado pie a los más fantásticos rumores, a las acusaciones más increíbles. No podemos dar fe a quienes lanzan acusaciones tan graves sobre la base de una que otra emisión escuchada desde Bangkok, y cocinada quien sabe cómo por un régimen que no se distingue precisamente por su amistad con el que hasta hace poco presidiera Norodom Sihanuk. Mucho menos daremos fe a los profesionales del antisocialismo que en nuestro país hacen flecha de cualquier palo para sus bien pagadas campañas en defensa del capitalismo y en contra del socialismo.

Estamos por lo demás conscientes de que la carga de la prueba recae sobre el acusador. Pero sin embargo en este caso, la revolución Khmer tiene el deber, para con sus amigos de todo el mundo de abrir de par en par sus puertas para cortarles las patas a la mentira.

Si mentira hay. Que si no, no vamos a vacilar en la condena. Porque nunca podremos admitir que algunos calvinistas de la revolución vayan a vaciar al socialismo de su más alta característica: la profunda humanidad de su mensaje, de su contenido.

MANUEL CABALLERO

Punto

DIRECTOR: Pompeo Márquez. SUB-DIRECTOR: Manuel Caballero. JEFE DE REDACCION: Manuel Felipe Sierra. SERVICIOS INTERNACIONALES: France Presse - Prensa Latina - Inter Press Service. REDACCION Y ADMINISTRACION: Av. San Martín, Esq. Palo Grande, Edif. "Marcos", primer piso Apto. 5. Caracas - Venezuela. Telés 41 29 77 - 42 32 17. TODOS LOS ARTICULOS DE OPINION PUEDEN SER REPRODUCIDOS LIBREMENTE MENCIONANDO LA FUENTE.